

## COMPETICIONES

# La Bundesliga dará un año de margen a los clubes para cumplir con el 'fair play' financiero

La asamblea de clubes ha aprobado flexibilizar las condiciones que se exigen para competir en Primera y Segunda División, tras constatar que varios clubes sufrirán problemas.

Palco23  
31 mar 2020 - 17:31



La ortodoxia alemana no se aplicará al fútbol con todo su vigor, al menos durante 2020-2021. La asamblea de clubes de la Bundesliga y la 2.Bundesliga ha acordado flexibilizar las exigencias económicas que se piden para competir el próximo año, ante la evidencia que la crisis del Covid-19 dejará en una situación delicada a muchos equipos. La normalidad se recuperará en 2021-2022.

“El objetivo es dar a todos los clubes el tiempo y la oportunidad de lidiar con las consecuencias financieras de la pandemia de coronavirus y reanudar las operaciones regulares para que las competiciones se puedan completar en el campo”, ha señalado la gestora del fútbol profesional alemán en un comunicado.

Entre las medidas adoptadas está suprimir la deducción de nueve puntos como sanción para aquellos equipos a lo que se les insten procesos de insolvencia en 2019-2020, mientras que en 2020-2021 sólo se restarán tres puntos. Además, no se exigirá una posición de tesorería mínima para obtener la licencia de competición.

## **La Bundesliga flexibilizará su control económico para que 2020-2021 sea un año de poner orden a las finanzas**

A cambio, la Bundesliga sí ha decidido que el análisis contable que realiza de cada miembro se adelantará de octubre a septiembre, con tal de “obtener una visión realista de la situación económica de los clubes individuales lo antes posible”. De esta manera, podrán saber cuántos clubes cerraron en números rojos y las necesidades de capital que puedan tener.

“Si las deficiencias de liquidez identificadas en el curso de este examen no se resuelven, tampoco habrá deducción de puntos para el club respectivo”, matiza la entidad, que sí advierte que “se aplicará una restricción a las actividades de traspasos”. Dicho de otro modo, aquellos clubes que no cumplan podrían ser vetados a participar en el mercado de fichajes como compradores.

Por otro lado, la competición ha decidido extender la suspensión de los partidos hasta el 30 de abril. Mientras, se ha creado un grupo de trabajo que analizará las necesidades deportivas y sanitarias para poder volver a competir y cómo podrían organizarse las operaciones de los partidos en una situación tan singular como la actual. En este sentido, dejan claro que están dispuestos a jugar incluso aunque suponga hacerlo sin público en las gradas.

Los clubes de ambas categorías concluyeron 2018-2019 con una facturación de 4.800 millones de euros, una mejora importante que no ayudó a resolver el déficit de muchos equipos. Ocho de los 36 equipos que militan en sus dos categorías volvieron a cerrar con pérdidas.

La máxima categoría obtuvo un beneficio neto agregado de 127,85 millones de euros, frente a los 101,69 millones de un año antes. Son nueve ejercicios consecutivos en los que esta división genera ganancias, y además se recuperó terreno en términos individuales, pues se pasó de trece a catorce clubes que ganan dinero. En el caso de la

2. Bundesliga, el resultado neto se redujo a la mitad, hasta 13,69 millones de euros. Aun así, es el segundo beneficio más alto que logra esta liga de forma agregada en su historia.